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Hola,  mi nombre es Alison Rain  y son las 12:13 pm, me he despertado
de un profundo sueño a causa de un extraño ruido que escuché
proveniente de la cocina o eso creo, escuché como un grifo que se abrió
pero no sonaba agua cayendo sobre el lavaplatos. La verdad no he tenido
nunca lo que se conocen como experiencias paranormales sólo
experiencias que puedo explicar con argumentos lógicos, nada místicos;
soy alguien que le gustan mucho las películas de terror, y siempre le
atribuyo mis paranoias y percepciones a las secuelas que me deja un buen
film, me gusta mucho la lectura, el primer libro que me leí fue Drácula de
Abraham Stoker, o como le conoce la mayoría Bram Stoker después de
esta joyita quedé enganchada al género.

Por esta razón escribo esto, en forma de diario, desde que leo vorazmente
he quiero escribir un libro de romance y contar una trágica historia de
amor, pero nunca he conocido a un chico que quiera estar a solas conmigo
así que no encuentro más inspiración que esos films gangosos y cursis que
me causan arcadas, me la paso sola en los recesos en la escuela solo
tengo una amiga, se llama Ana Zarzal y a razón de que no estudia en el
colegio al cual asisto no podemos vernos en el día. Sólo podemos vernos
después de clases y nos vamos juntas a casa, vivimos cerca así que nos
podemos ver en horarios fuera de la escolaridad.

Seguiré contando lo sucedido , pues  he perdido un poco el hilo, de
antemano quiero decirle a quien lea este escrito que será meramente
informativo, nada de ficción y nada de amarillismo, escribiré con la verdad
y con nada más que la verdad.

Me parece extraño lo del grifo, pues como les digo, en los únicos
momentos en los que suelo tener pesadillas o sufrir una leve paranoia es
después de ver una película de terror de esas que ya poco se producen,
sin tantos jumpscares y más una historia perturbadora o sólo una historia
innovadora;  aquellos episodios de poca lucidez a altas horas de la noche
en los que suelo desvariar se los atribuyo a aquellos monstruos creados
por mentes creativas y talvez un poco trastornadas.

Volviendo a lo del grifo y a lo extraño que me parece, pues como les digo
procuro tomarme estos temas con respeto y con seriedad, pues
desconozco qué hay después de la muerte o desconozco si alguien o algo
me observa mientras duermo. Así que me lo tomo con un tipo de ética
periodística y siempre desde un punto objetivo. Ya he dicho, que me
considero una persona algo lógica y procuro responder a mis preguntas



por medio de la experiencia, o por la intuición.

Para empezar lo más extraño no fue el chirriante sonido de lo que
reconocí vagamente como un grifo, sino lo fuerte que lo percibí, se me
hizo muy extraño que mis padres no se levantaran ante tan escándalo.
Eso no es todo, mis pesadillas o parálisis del sueño ocurren en ese estado
en el que te encuentras cerca al sueño profundo pero que sientes que aún
puedes percibir  lo que sucede a tu alrededor. Mientras que lo del grifo me
despertó y aún sonaba cuando considero que ya estaba en mis cinco
sentidos porque admitámoslo por más escéptico o escéptica que seas, te
meas del susto igual que yo ante semejante episodio. Sonó durante unos
cinco segundos o no sé si duró menos. El caso es que estoy segura de que
no era mi imaginación.

Creo que dormiré aunque en mi cabeza ese sonido acosador resuene
constantemente, escribo esto después de lo sucedido, obviamente no
asomaré mi rostro por la cocina, ni loca que estuviera, si hubiera sido un
plato que se cae y se rompe  va y viene,  pues lo puedo explicar
lógicamente sin ningún tipo de duda, sencillo lo que muy posiblemente
pudo haber pasado fue lo siguiente, el platero que se encuentra el aire
suspendido se soltó por el ya viejo y desgastado pegamento que sostiene
sus bases y se soltó por el peso de los platos y pocillos, por esto se cayó y
se rompió el plato , claro también causa algo de incertidumbre y queda a
flor de piel nuestra naturaleza llena de temores, pero se va en cuestión de
segundos al conocer la causa de lo que podrías pensar en primer
momento o por la inesperada sorpresa es un fantasma intentando halarte
de las patas y llevarte donde el mismísimo Patas ni siquiera ves la
posibilidad de que sea un imprudente ladrón; y claro en el caso anterior
del platero sé que mis padres se hubieran levantado ante semejante
alboroto, pero lo del grifo me parece muy extraño, más tarde apenas
salga el sol revisaré el grifo para ver si era un avería o un sonido desde la
tuberías, sea cual fuese la causa ahora no la puedo encontrar o
contemplar pues tengo la cabeza algo consternada ,escribiré apenas me
levante ,hasta mañana.

 

Son las 6:33 am y me acabó de levantar, me colocaré mis sandalias para
ir a la cocina veo la luz encendida, así que aprovecharé para preguntarle a
mi madre si no vio o no escucho nada extraño a eso de las 11:00 pm; y
claro echarle un vistazo al grifo de la cocina o a las tuberías sucias que
papá nunca limpia…

Vengo de la cocina y ahora estoy más desconcertada, fui y me encontré
hablando sola, pues mi madre no estaba, me acerqué a la habitación de
mis padres e intente abrir la puerta pues imagine que ella se estaría
arreglando, pero lo extraño es que la puerta aún tenía seguro y las luces
estaban apagadas. Lo que significa si mal no estoy que ellos dos aún no



se han despertado, nadie más pudo haber encendido la luz sino ellos.

Dirán esta niña ya delira, y les diré que no deliro, mis padres tienen por
costumbre cerrar con cerrojo todas las noches, y quitan el seguro apenas
salen de cuarto, yo me imagino que será para tener encuentros amorosos
de forma tranquila sin que su única hija los mire desnudos en plena
acción. El caso es que un hábito es un hábito y ellos lo hacen siempre, y
no creo que todas las noches se aloquen, madre y padre trabajan mucho y
han de llegar cansados, sé que ya es costumbre lo de cerrar con cerrojo,
además madre antes de acostarse deja las llaves en el tocador; yo me
escapaba de noche y me iba a casa Ana sin consentimiento de mis padres
tenía que caminar unas dos cuadras hasta la casa de Ana y pues soy hija
única y soy mujer, mis padres obviamente no admitían tal atrevimiento
pues me cuidan mucho, yo diría que demasiado. Una noche me cacharon
haciendo maromas ninja para hacer el menor ruido posible y pues
después de aquella ocasión perdieron la confianza y ahora cierran siempre
para evitar que me escape de noche.

Sé que no estoy delirando, sé lo que escuche y tengo que llegar al fondo
de esto, debo asistir a la escuela y aún no me he duchado, ni he alistado
mi ropa, y me apesta la boca;  cuando llegue a casa después de ir con
Ana un rato después de la escuela seguiré escribiendo y les contaré que
otra cosa me dejó desconcertada, sí hay más, así que no me tilden de loca
paranoica de forma prejuiciosa antes de que les termine de contar todo lo
que vi…

31/Octubre/2017

Volví, perdón por mantenerlos en suspenso, le conté a Ana lo sucedido, y
se burló de mi historia. Me enfade, pero el sentimiento de enojo fue
efímero, pues las muecas de Ana me hacen reír cuando estoy enojada con
ella. Ana se tomó todo con humor y hasta debió pensar que quería jugarle
una broma.

Ana es la persona más escéptica que conozco, mucho más que los ateos
con los que hablo por chat, para mí ella es la atea por excelencia, lee a
Nietzsche, pero no es nihilista, ella cree en el súper hombre y en la súper
mujer, pues es feminista; ella considera que la brujería, los fantasmas,
Dios y todo lo esotérico son supercherías baratas y creencias primitivas
con fines económicos, y nada filantrópicos, ella piensa que todo eso no
nos deja crecer como especie, estoy de acuerdo con ella en varios puntos,
no en todos, pues  yo respeto a los religiosos y a los deístas, hasta los que
creen en brujas, fantasmas , duendes, hadas, unicornios, etcétera.

Pues considero que el ser humano es un ser que va más allá de lo lógico,
que es el más emocional, pasional y vanidoso de las especies del reino
animal, creo que es lo que nos hace tan únicos y especiales a comparación
de otros animales como los delfines y las especies de homínidos.



Considero que somos supersticiosos, curiosos, y demasiado imperfectos,
respeto la religión y cualquier tipo de creencia que brinde al individuo una
estabilidad psicológica, pregúntese ustedes de forma objetiva en que
creen ¿en Dios? o si son ateos o agnósticos como yo  ¿Aman a alguien? O
parafrasearé la pregunta un poco ¿no han sentido lo que conocemos como
amor? Si tu respuesta a cualquiera de las dos preguntas es sí,
felicitaciones eres un humano.

Ahora les explicaré mi hipótesis siendo lo más objetiva posible, considero
que el creer en algo nos hace más cuerdos, he ahí el problema con el
nihilismo, no creemos en nada y nos importa todo un pepino, esa gente
en el fondo es infeliz se los puedo asegurar, pero pregúntenle a alguien
que crea en Dios y esté en la pobreza más absoluta si es feliz, si cree en
Dios le dirá sin dudar algo así “Soy feliz, porque Dios ,mi padre celestial
me dio un día más de vida, porque a pesar de la pobreza tengo mis hijos
sanos” si usted le pregunta, en base a la respuesta por ejemplo, usted es
pobre y vive en la miseria ¿Cree que dios le ama? aquél o aquélla le
responderá algo similar “Claro que sí, estoy vivo(a), porque él quiere que
lo esté de lo contrario sería polvo, mi pobreza sólo es una prueba de Dios
para mí, sé que en el cielo estaré con Dios y no habrá más dolor” ¿Se ha
puesto a pensar en la dualidad de las cosas?  ¿En lo que para usted es un
problema para otros es una solución, y una estabilidad?

“La gente ignorante es más feliz” así dice la frase, puede que estén
errados, pero son felices, y es verdadero amor, dar sin esperar a cambio,
pues si crees en Dios sabes que él no te debe nada, tú le debes todo, ¿me
hago entender? Piensa en esto cuando hables con alguien que crea en
Dios, ponte en su lugar en vez de criticar duramente en lo cree o en lo
que se le ha enseñado desde su niñez, es duro abrir los ojos a la verdad,
evoco la Alegoría de la Caverna, el que se había liberado y había visto el
mundo tal y como es, lo tildaron de loco y temerario, los demás llenos de
prejuicio y miedo se quedaron en la comodidad de la caverna, su mundo,
su hogar desde la niñez. Somos emocionales, no somos lógicos, queremos
y aspiramos serlo pero dejaríamos la humanidad de lado, nuestra
imperfección nos hace únicos e interesantes a cada uno de nosotros.

Ahora les hablaré de un tema más polémico aun, los ateos, Ana me odiará
si lee esto, espero que no lo lea y si lo lee que le dé igual.

El amor ¿qué es el amor?, si lo vemos de forma objetiva según los libros
de psicología que he devorado y los muchos documentales que he visto, el
amor es producto de interacciones hormonales, y estimulación de
glándulas que nos permiten sentir euforia, éxtasis y placer si has estado
alguna vez enamorado y has consumido alguna sustancia alucinógena
encontrarás grandes similitudes en cuestión de percepción y sensación, te
explicaré porque es similar el amor a los sustancias psicoactivas por una
sencilla razón las drogas nos hacen sentir placer, euforia y demás
sensaciones gratificantes gracias a la segregación dos de las muchas



hormonas, llamadas endorfinas y la serotonina, ambas hormonas son
segregadas tanto en un estado alterado de la mente gracias a las drogas,
como en un orgasmo o en un beso apasionado, el amor es una adicción.

Los ateos dejan a Dios de un lado, y se refugian en el amor tanto hacia
una persona, una afición, o un placer ¿Ya cobra mayor sentido la frase de
Marx? “La religión es el opio del pueblo” ¿verdad que sí? Ahora esto no lo
hago para juzgarte sino lo hago para que intentes conocerte mejor tus
gustos, tus porqués, tus causas, tus motivos que seas auto crítico, no
quiero que pienses como yo, sólo quiero que pienses por ti mismo.

¡Mierda! Que ya son las 6:00 pm pasadas, me la he pasado escribiendo
durante dos horas después de venir con Ana a las 4:15 pm.

Otra vez, creo que desvaríe, les iba a contar lo del grifo y todo eso, y
termine hablándoles del amor, de Dios y de las drogas. Vaya costumbre la
mía de cambiar de tema, dicen que tengo atención dispersa, le prometí a
Ana que saldríamos a pedir dulces ya tenemos 17, pero es divertido
sentirse niño otra vez, menudo escrito motivacional que me he hecho,
ahora me maquillaré la cara y me disfrazaré este año decidí ser una
mimo, Ana también será mimo, ambas seremos mimos, será muy
divertido. Prometo que si no llego muy cansada empezaré por lo
importante, y dejaré mis pensamientos reprimidos y anécdotas para
después se los prometo mis queridos lectores. Hasta luego…  
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